

POLRES

Syukur HUT Lalu Lintas Bhayangkara Ke-67, Kapolda Kalteng Beri Penghargaan Personel Lantas dan 3 Relawan

Indra Gunawan - KALTENG.POLRES.ID

Sep 22, 2022 - 17:34



PALANGKA RAYA - Dalam rangka memperingati hari jadi ke-67 Lalu Lintas Bhayangkara, Polda Kalteng menggelar acara syukuran potong tumpeng bertempat di Aula Arya Dharma, Mapolda setempat, Kamis (22/9/2022) pagi.

Kegiatan tersebut, dihadiri langsung Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Karoops Kombes Pol Andreas Wayan Wicaksana, S.I.K. dan para pejabat utama Polda serta dihadiri instansi terkait sebagai undangan.

Kapolda Kalteng melalui Kabidhumas Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H.

menyampaikan, tema yang diambil dalam peringatan HUT Lalu Lintas Bhayangkara tahun ini adalah "Polantas yang Presisi Pulih dan Bangkit Bersama Menuju Indonesia Maju".



"Rangkaian acara syukuran diisi dengan pemotongan nasi tumpeng dan kue oleh Karoops didampingi Dirlantas Polda Kalteng. Kemudian diberikan kepada personel Polantas termuda," ungkap Kabidhumas.

Eko menambahkan, dalam acara syukuran tersebut Kapolda Kalteng juga memberikan penghargaan secara simbolis kepada personel Satlantas Polresta Palangka Raya, yaitu Aipda Ade Hermanto, S.Sos. yang berprestasi atas dedikasi tinggi terhadap Institusi Polri dalam membina masyarakat dengan baik.

Selanjutnya, penghargaan juga diberikan Kapolda Kalteng kepada ketiga relawan lokal, diantaranya Heriyanto dari Kab. Kotawaringin Timur, Gatot dari Kab. Kotawaringin Barat dan Safrudin dari Kab. Barito Timur.

Selain itu, tambah Eko. Pemberian penghargaan dan hadiah lomba presenter serta stand up comedy juga turut diberikan dalam acara HUT lalu lintas kali ini.

"Semoga penghargaan ini, dapat menjadi motivasi bagi seluruh personel untuk dapat berprestasi kedepannya," pungkas Eko.

Sebagai informasi, setelah acara syukuran dilanjutkan dengan kegiatan virtual dengan Mabes Polri yang dipimpin Kapolri dalam rangka peringatan hari lalu lintas Bhayangkara ke-67.